

19 Septiembre, 2025

**Marta Perarnau, nueva presidenta de Futpro** Con la fundadora Amanda Gutiérrez, en el Colegio de la Abogacía de Barcelona

FOTO: FUTPRO

# Las guardianas del fútbol femenino

↳ Las futbolistas españolas tienen quien las cuidan, velan y protegen sus derechos. Desde el sindicato Futpro, sus guardianas llevan cuatro años trabajando en ello, sea a través de la firma del convenio colectivo para lograr una Liga profesional, implementando el salario mínimo, logrando avances en maternidad y lactancia o bien encendiendo la mecha del movimiento #SeAcabó.

Su fundadora, Amanda Gutiérrez, ha concluido una etapa tumultuosa pero transformadora y este lunes cedía el relevo a su sucesora, la futbolista Marta Perarnau (30 años), quien asumirá las riendas del sindicato mayoritario del fútbol femenino. Amanda seguirá sumando desde la sombra como presidenta honorífica.

El relevo tuvo lugar en el Colegio de la Abogacía de Barcelona, un lugar emblemático para ilustrar este cambio de era que quiere mantener su legado con un nuevo rostro, con el fin de “proteger y mejorar” la vida de las jugadoras.

Perarnau, que encabezaba la única candidatura presentada, señalaba en su presentación que “no ha sido una decisión sencilla. Yo era futbolista hasta junio y quería

acercarme a casa tras viajar por todo el mundo. En casa lo hablé mucho, pero yo he sido siempre muy reivindicativa”.

La jugadora, que ha jugado en clubs como Rayo Vallecano, Betis y Atlético San Luis de México, cuenta como secretaria general con la exfutbolista del Barça Andrea Pereira. Anunció que su primera medida como presidenta será la reducción de las cuotas de afiliación “para llegar al máximo

futuro”.

“Siempre he sido una futbolista reivindicativa que ha intentado luchar por sus compañeras. Siempre he peleado desde el campo y desde el barro, y siempre he demandado que tengamos mujeres en puestos de responsabilidad”, manifestó.

Antes del discurso de Perarnau, Amanda Gutiérrez puso en valor los objetivos conseguidos durante su mandato. “Hoy miro atrás y

**El sindicato Futpro comienza una nueva era bajo el mando de Marta Perarnau**

número de futbolistas” y resaltó que son “un sindicato de futbolistas y para futbolistas”, que debe ser “transparente”, a la vez que se mostró abierta a “escuchar a jugadoras, a instituciones, así como a otros sindicatos” del fútbol.

Uno de los puntos que ocupará un “lugar central” de su proyecto es la salud mental, ya que “cuidar el bienestar psicológico de las futbolistas es cuidar su carrera y su

**Asume el legado de Amanda con el fin de “proteger y mejorar” la vida de las jugadoras**

siento orgullo porque juntas no solo hemos cumplido nuestros objetivos, sino que hemos ido más allá. He cumplido un sueño personal que era ser la jugadora de todas”, aseguró muy emocionada.

“Me he demostrado lo que podía hacer pese a que me decían que no era mi sitio. Y para las mujeres que quieren cambiar las cosas, que sepan que es posible”, sentenció la ya expresidenta ●